



POR CALLO
DE HACHA
@CALLODEHACHA

Fuera máscaras

Le llegó la hora al Cártel Inmobiliario

Se lo advertí la semana pasada en estas mismas páginas. El Cártel Inmobiliario de la CDMX, que involucra a decenas de funcionarios de Acción Nacional y constituye un fraude por más de 7 mil millones de pesos, está a punto de caer. En mi columna "PAN y circo en la BJ" publicada el viernes le adelanté que el momento ha llegado para esa red de corruptos, y el banderazo será la condena de García Luna por narcotráfico en Estados Unidos. Con eso, ahora la Fiscalía de la Ciudad de México no tendrá ningún empacho de proceder en contra de otro grupo de corruptos del mismo partido. Una verdadera desgracia para todo el panismo, a vísperas de las elecciones presidenciales.

El plan va viento en popa. Este domingo, la hermana del diputado local y prófugo de la justicia, Christian Von Roehrich, fue detenida en Querétaro por el caso del cartel inmobiliario. Sofía Soraya Von Roehrich de la Isla, de 50 años y de profesión publicista, fue arrestada por agentes de la Fiscalía de la Ciudad de México en el marco de las investigaciones por corrupción a través de bienes inmuebles en la alcaldía Benito Juárez. Las autoridades investigan una red vinculada al Partido Acción Nacional que otorgaba permisos a las inmobiliarias para construir más de lo permitido por las leyes a cambio de recibir departamentos o dinero, y que luego lavaban el dinero generado con las propiedades a través de empresas fantasma que se dedicaban a otra cosa. Una verdadera estafa maestra.

La detención fue informada el mismo domingo por la Fiscalía, que ha dicho que la mujer enfrenta cargos por "su posible participación en la comisión del delito de asociación delictuosa, relacionado con el

caso de corrupción en bienes raíces de Benito Juárez". Sofía Soraya es la segunda de la familia Von Roehrich en ser señalada. La Fiscalía tiene una orden de aprehensión en contra de su hermano Christian, exalcalde de la Benito Juárez. Desde entonces, el político es buscado por la justicia por uso ilegal de atribuciones y asociación delictuosa. Hasta el momento hay más de diez, entre detenidos y prófugos, por este caso que se ha ido expandiendo en diferentes áreas desde que inició. Uno de los primeros en caer fue Nicias Aridjis Vázquez, ex director de Obras de la alcaldía, junto con él, fue detenido Luis Vizcaíno, ex director jurídico y de Gobierno entre 2009 y 2016, a quien se le acusa de enriquecimiento ilícito. Entre los otros detenidos hasta el momento están tres exfuncionarios, Ismael "N", José Ramón "N" y Alejandro "N", que han sido acusados de contrataciones irregulares después del sismo de 2017. También fueron detenidos Adelaida García González, directora general de Obras, Desarrollo y Servicios Urbanos entre 2019 y 2022, César "N", que atendía la ventanilla de la delegación en la que se tramitaban los permisos de construcción y Elvia "N", una gestora administrativa, ambos por los delitos de extorsión y ejercicio indebido del servicio público. Por otro lado, el hermano del diputado Luis Mendoza, Víctor Mendoza, director de planeación, desarrollo y participación ciudadana de Benito Juárez, era con quien se reportaban los que extorsionaban a empresarios de la construcción y quien, solo él, autorizó más de 50 departamentos de manera ilegal. Como se puede dar cuenta todo queda en familia. Ya existe también una orden para su aprehensión. Un verdadero cártel dedicado a la corrupción. Como diría el dicho, cuando las barbas de tu vecino veas afeitar, Santiago Taboada y Jorge Romero, pongan las suyas a remojar...



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

21/02/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

